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第 10 回 学校規模適正化  
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と き  平成２９年９月２６日（火）午後７時３０分  
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【会議の概要】  

１．開会  

２．あいさつ  

３．報告事項  

 ①校章について  

 ②校歌について  

 ③専門部会報告について  

 ④新小学校にかかる進入道路整備状況等について  

 ⑤その他  

 ・閉校記念式典の開催日について  

 ・幼稚園就園等について  

４．その他  

５．閉会  

 

１．開会                         19 時 30 分開会                         

（事務局）定刻となりましたので、ただいまより第 10 回学校規模適正化一宮南地

区協議会が開会をされます。  

 

２．あいさつ  

（会長あいさつ）  

 

３．会議成立宣言  

（ 会 長 ）議 事 に 入 り ま す 前 に こ の 会 議 の 成 立 を 報 告 い た し ま す 。本 日 の 出 席

者 は 32 名 で あ り ま す 。 協 議 会 規 則 第 ６ 条 第 ２ 項 の 規 定 に よ り 、 会 議 は 委 員

の 半 数 以 上 の 出 席 を も っ て 成 立 す る こ と と な っ て お り ま す 。よ っ て 定 足 数 を

満 た し て お り 、 こ の 会 議 が 成 立 し て い る こ と を ご 報 告 し ま す 。  

 次 に 、規 則 第 ６ 条 第 ４ 項 の 規 定 に よ り 、市 関 係 部 局 職 員 の 協 議 会 へ の 出 席

を 求 め ま し た の で 報 告 し ま す 。 こ れ よ り 協 議 事 項 に 入 り ま す 。  

 

４．報告事項 
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①校章について  

（会長）続いて、報告事項①「校章について」事務局より報告をお願いします。  

（事務局）校章については、第５回協議会において、校章デザインを公募することを

決定いただき、H28 年４月下旬～５月に神戸小学校、染河内小学校の通学区域に居住

の人また、ゆかりのある人を対象に公募を実施しました。応募総数 152 点、うち４点

の重複応募を除き、有効応募数は 148 点でした。その中から第１次選考で１０点を選

考いただき、第７回協議会において、第２次選考を行い、校章デザインの原案となる

１点を決定いただきました。そのデザインが資料２ページ右になります。その後、デ

ザイン補正者の先生方にご協力いただきデザインの補正作業を完了し、デザインのデ

ータ化を行いました。完成した校章が資料２ページ左になります。これは、校章を白

黒で用いる場合のものになります。基本の校章として使用していただくデザインは資

料３ページの青色のものとなります。これは、体操服や帽子等にも使用します。校旗

は緑色です。川や空の青色、山の緑色、自然をイメージした色となっています。資料

２ページ左下に戻っていただき、校章のいわれについてご説明させていただきます。

黒丸１つ目、開校時に用いる予定としてのいわれは、児童を見守り、咲きほこってい

た神戸小学校と染河内小学校の桜。新校も「桜に囲まれた学校」として育つよう桜の

花びらをイメージし、その中に「はりま」と入れ、はりま一宮小学校として親しまれ

る学校にと願いを込めてデザインされている。黒丸２つ目は、はりま一宮小学校が地

域に定着してから用いる予定として、開校時に用いる予定の下線部分の神戸小学校、

染河内小学校の校名を使わず、児童を見守り咲き誇っている桜。と変更したいわれに

なっています。資料４ページは、はりま一宮小学校校章デザインの入賞者 10 名にな

ります。第１次選考の 10 点から、第７回協議会で第２次選考を行い投票により、校

章デザインの原案となりました最優秀賞の松本青空さんをはじめ、優秀賞３名、佳作

６名を決定いただきました。その方々のお名前を載せております。校章についての報

告は、以上です。  

（会長）意見、質問はありますか。   

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し   承 認 ≫  

 

②校歌について  

（会長）続いて、報告事項②「校歌について」、事務局より報告をお願いします。  
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（事務局）校歌については、第７回協議会において H29 年 12 月末までに制作、校歌

制作会社への委託、フレーズ募集等を決定いただきました。協議会決定により、今年

５月に、両小学校の児童に校歌のフレーズ募集を行いました。また入札により、校歌

制作会社を決定し、㈱ソルトワークスと８月３日に委託契約を行いました。その後、

校歌制作会社より歌詞の提示があり、両小学校長並びに教育委員会事務局で歌詞の確

認等を行い、その歌詞に曲付けされた校歌２曲が資料５ページになります。この後、

校歌２曲、A 案・B 案を報告させていただきたいと思います。その前に、校歌の決定

方法についてですが、正副会長会で確認をいただきました校歌の決定方法（案）につ

いて提案させていただきます。校歌 A 案、B 案の２曲を今からお聞きいただき、委員

の皆さんの感想、ご意見を伺い、また、両小学校において先生方にも、事前に校歌を

試聴いただいておりますので、両学校長より感想等を伺いたいと思います。それをも

って、後日、両小学校で１曲を決定していただき、次回の協議会で決定した校歌を報

告いただく（案）を提案させていただきます。校歌の報告、決定方法（案）について、

以上です。  

（会長）事務局より校歌の決定方法について説明がありました。意見、質問はありま

すか。   

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し   承 認 ≫  

 

(会 長 )校 歌 の 決 定 方 法 に つ い て は 、両 小 学 校 に お い て 決 定 い た だ く こ と に 決

定 し ま す 。 そ れ で は 校 歌 の 試 聴 を 事 務 局 お 願 い し ま す 。  

（ 事 務 局 ）校 歌 Ａ 案・Ｂ 案 の 順 に 続 け て お 聞 き い た だ き ま す 。校 歌 の ３ 番 目

は 、 Ａ 案 ・ Ｂ 案 と も メ ロ デ ィ ー と な っ て い ま す 。  

≪ 校 歌 Ａ 案 ・ Ｂ 案  試 聴 ≫  

(会 長 )感 想 ・ 意 見 は あ り ま す か 。  

（ 学 校 長 ）学 校 で も 何 回 か 聞 か せ て い た だ き ま し た 。子 ど も が 歌 い や す い 校

歌 が い い と い う 話 が 出 て い ま す 。 音 域 が 広 い と か 、 高 い と こ ろ が 多 い と か 、

そ う い う と こ ろ を 聞 か せ て い た だ い て い る と こ ろ で す 。  

（ 学 校 長 ）昨 日 、ふ れ あ い コ ン サ ー ト が 学 校 で あ り 、横 浜 の 音 楽 大 学 か ら バ

イ オ リ ン と ピ ア ノ の 奏 者 の 方 が 来 ら れ 、プ ロ な の で 即 パ ー ト を 付 け て 弾 い て

く だ さ い ま し た 。口 ず さ ん だ り し て み ま し た 。全 体 と し て は 、Ａ 案 の ほ う が
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完 成 度 が 高 い か と 思 い ま し た 。メ ロ デ ィ ー 的 に は ゆ っ た り と し た 落 ち 着 い た

メ ロ デ ィ ー が は り ま 一 宮 小 学 校 の イ メ ー ジ に 合 っ て い る か と 思 い ま し た 。

「 翔 び 立 と う 」の 旋 律 が 盛 り 上 が っ て 、希 望 に 満 ち た 感 じ が し ま し た 。音 域

と か 、 歌 詞 に つ い て の 意 見 は 出 ま せ ん で し た 。  

（ 会 長 ） 両 校 長 か ら 意 見 、 感 想 を い た だ き ま し た 。 委 員 の み な さ ん 、 意 見 、

感 想 は あ り ま せ ん か 。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し ≫  

（ 会 長 ） 意 見 等 な い よ う で す の で 、 学 校 で 決 定 し て い た だ く と い う こ と で 、

よ ろ し い で す か 。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

③専門部会報告について  

（会長）続いて、報告事項③「専門部会報告について」、各専門部会長より報告をお願

いします。総務部会報告、部会長お願いします。  

（部会長）総務部会は、昨年 12 月でほぼ協議は終わっています。校章については、先

ほど提示されたとおりです。本日開催の第 10 回協議会で承認いただきました。校歌に

ついては、12 月頃の決定になります。先ほど、両校で決定することを確認いただきま

したので、学校のほうで進めさせていただきます。遠距離通学対策については決定し

ておりますが、近年スクールバス通学による児童の体力低下について大変危惧されて

いますので、正副会長会のご意見を伺い、新校に引継ぐことになっております。染河

内地区の児童については、スクールバスの停留所等の協議を行っていきます。以上で

す。  

(会長)総務部会報告について、ご意見、質問等はありませんか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

（会長）続いて、教務部会報告、部会長お願いします。  

（部会長）２．協議内容にはたくさんの項目がありますが、その中の交流学習につい

て特に部会活動を進めております。子どもたちが早く仲良くなって４月からスムーズ

にスタートできるように子どもたちの交流を大切にしていくということを中心に進め

ています。昨年度から各学年ごとに行事を一緒に行うことをやっています。本年度に
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ついては、全校で活動していこうということで、第１回目が４月 28 日合同遠足を行い

ました。  

新しい学校は神戸小学校のほうになりますが、染河内小のほうへ神戸小が行って、神

戸小の子どもたちの元気な声を染河内の人たちに聞いていただくことがいいのではな

いかということで、４月 28 日合同遠足を染河内小学校を中心に行いました。７月６日

第２回交流会を神戸小、染河内小交流会ということで、神戸小学校でお昼前からそれ

ぞれの学年で授業を行ったり、工夫した集会活動を行ったり、午後は七夕集会を行い

全校でコミュニケーションを取れる場を設定しました。今後の予定ですが、３回目の

交流会を 10 月 27 日に予定しています。オープンスクールという形にして、授業参観

を行いたいと思っています。５時間目の授業を公開して、子どもたちが来年一緒に学

習するとこういう形になるというところを、保護者のみなさん、地域のみなさんに見

ていただく計画を進めています。他の協議内容については、教職員で色々な話し合い

をしながら調整を進めていきます。特に学校行事については違いもあるので、日程等

の調整を行いながら進めていきます。３．今後の予定、課題については、これから細

かく話を詰めていきたいと思っています。  

(会長)教務部会報告について、ご意見、質問等はありませんか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

（会長）続いて、児童指導・保健体育部会報告、部会長お願いします。  

(部会長 ) 児童指導・保健体育部会報告をさせていただきます。資料 11 ページをご覧

ください。教職員のみの会議も含め５回の部会を開催しています。生徒指導、特別活

動、制服のこと、給食のこと等を中心に話し合っております。３．今後の予定、課題

のところですが、学校ルールブックについて、生徒指導関係、特別活動関係、保健指

導関係、給食指導関係の主な学校ルールブックにかかる内容については、教職員部会

で作成した案を両校の校長に確認いただき、それを地域委員も参加する部会で確認を

しております。制服、体操服については、教職員部会で原案を作成し、原案を元に部

会で検討しました。色んな意見が出ましたが、12 ページに決まった内容を載せており

ますが、このような資料を配布して、制服が必要か、必要ないかということも含めて

５月にアンケートを取りました。アンケートの結果、12 ベージに載せております部会

案で良いという回答が 87.4％ありました。色々な課題もありますが、12 ページの内容
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で制服、体操服等については報告させていただきます。なお、この案を決めるにあた

って、神戸小学校と染河内小学校は、制服や体操服が非常に共通している部分が多く、

適正化に伴う保護者の経済的負担を減らす意味でも、見直しとか変更は最小限に整え

ていく。もし変更になった場合でも新しく購入するのではなく、統合してから向こう

３年間は旧小学校の制服等を着用して良い。一部違っていた点は、今までのものにと

らわれず、新しい学校にふさわしいより良いものを取り入れていくという基本的スタ

ンスで、この原案を作成しています。12 ページを説明させていただきます。まず制服

については、両校同一で冬場も日常的に着用しているので、制服は必要である。長袖

の体操服、ズボンについては、ユニチカの物で両校全く一緒で、ただ校章が違うので

新たに購入される場合は、新しい校章が入ったものになります。紅白帽子も全く一緒

です。半袖の体操服が唯一違っていまして、神戸小学校は襟があり、染河内小学校は

襟なしですが、これについては、二重襟をなくすとか、夏場スッキリするとかという

ことで、襟なしに統一していくことになりました。半ズボンについては、女子とかは

特にハーフパンツがいいのではないかということで、これも一部の変更です。運動靴

については、運動会では白を基調にした物が良い。上靴、体育館シューズについては、

神戸小学校と染河内小学校は違っていましたが、通気性、耐久性、安全面を考慮して

ムーンスターに決めさせていただきました。給食エプロンについては、個人持ちとか

学校持ちとかありますが、衛生面を考慮、アレルギーの問題とか、家庭科の調理実習

でも使用できるとかあるので、個人持ちということで、割烹着タイプの物であれば同

等品でも可能です。水着、スイミングキャップについても両校同じで、同等品でも可

能です。ただ、スイミングキャップの色等は学年ごとに揃えていく調整の必要があり

ます。部会として、このような案を決めさせていただきました。以上です。  

(会長)児童指導・保健体育部会報告について、ご意見、質問等はありませんか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

（会長）続いて、庶務・経理部会報告、部会長お願いします。  

（部会長）庶務・経理部会について、本年度は７月 19 日に部会を開催し備品確認、進

め方について話し合いを行いました。８月１日には、神戸小学校の職員全員が染河内

小学校に行き、染河内小学校の備品ではりま一宮小学校に引き継いでいく備品にシー

ルを貼りました。シールを貼った備品をはりま一宮小学校へ持っていく段取りを行い
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ました。８月 25 日には、学校徴収金の引き落としについて相談をしています。口座引

き落としをすると、より効率的で便利になります。それをＰＴＡの新しい三役の方に

詰めていただき、実現したいと思っています。中学校が既にＰＴＡでアンケートを取

られ、中学校が学校徴収金について動かれていますので、それを参考に進めていきた

いと思っています。小中合同で金融機関へも調整にいきたいと思います。以上です。  

(会長)庶務・経理部会報告について、ご意見、質問等はありませんか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

（会長）続いて、図書部会報告、部会長お願いします。  

（部会長）図書部会は、図書の移動、廃棄作業についてですが、夏休みに神戸小学校

の１階に図書コーナーを新しく改築いただきました。新しくできたスペースに図書が

どれくらい入るかの見積もりですが、染河内小学校で良い書架もありますので、書架

の入れ替え等をして、容量を確保して移転作業を行うことになっております。その見

積り等も図書部会で行っています。昨日も市教委の鳥羽学校図書館司書に来ていただ

いて、できるだけ良い本を持っていくということで移動図書を決定しています。廃棄

作業も行っています。概ね神戸小学校の研究会が終わりまして、11 月頃を目途にして

いきたいと思っています。以上です。  

(会長)図書部会報告について、ご意見、質問等はありませんか。  

（学校長）校舎の改築をしていただきました。図書室はこれまで２階の一番端でした

が、１階の玄関に一番近い場所に図書室を移動しています。そこにありました保健室

は運動場側に移動しています。図書室を１階に移動した理由は、本をたくさん借りて

ほしい、貸し出しが増えるといいと思っています。玄関に近いほうが帰りに本を借り

ることができる。今日も図書ボランティアの方が図書室を見られましたが、良くなっ

たと言われました。あと、蔵書が増えることを期待しています。設備のほうで、読む

スペースがあったり、ソファがあったり、そういうものが増えていったらいいと思っ

ています。今度、オープンスクールで来られる時は、是非、図書室を見てください。

以上です。  

 (会長)他にご意見、質問等はありませか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  
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（会長）続いて、ＰＴＡ・地域部会報告、部会長お願いします。  

（部会長）ＰＴＡについても原案が出来ております。新しい三役で今度詰めていただ

きたいので、10 月 12 日 19 時から神戸小学校で染河内小の三役、神戸小の三役が集ま

って、再度確認をしてく予定である。見守り隊については、児童指導部会と一緒に考

えていかなくてはならないと思っています。以上です。  

(会長) ＰＴＡ・地域部会報告について、ご意見、質問等はありませんか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

(会 長 )総 合 的 に 専 門 部 会 報 告 に つ い て 、 ご 質 問 等 あ り ま せ ん か 。  

（ 副 会 長 ）制 服 に つ い て 、猶 予 期 間 が ３ 年 間 と 言 わ れ ま し た が 、正 式 に 協 議

会 で 文 書 と し て 残 さ れ ま す か 。報 告 で は 、文 書 と し て 上 が っ て き て い ま せ ん 。 

（ 部 会 長 ）制 服 そ の も の は 、神 戸 小 も 染 河 内 小 も 全 く 同 じ で 、３ 年 と い っ て

も こ れ は 変 わ ら な い の で 、実 際 は 、３ 年 も ６ 年 も 使 え る こ と に な り ま す 。変

わ る の は 半 袖 の 体 操 服 が 襟 有 り と 襟 な し に 変 わ り ま す 。そ れ も ３ 年 経 っ た か

ら 駄 目 と い う こ と で は あ り ま せ ん 。概 ね 目 安 と し て 、３ 年 経 て ば サ イ ズ 的 に

も 合 わ な く な る の で 、３ 年 と 申 し 上 げ ま し た が 、４ 年 目 に 着 て い た ら 駄 目 と

い う こ と は あ り ま せ ん 。下 の 子 が い た ら 、勿 体 な い の で 使 い 回 し す る 等 で 活

用 し て い け た ら と 思 い ま す 。 以 上 で す 。  

(副 会 長 )３ 年 経 っ て も 、胸 に 古 い 校 章 が つ い て い る こ と に な り ま す が 、そ の

辺 は ど う で す か 。  

(部 会 長 )３ 年 経 っ た ら 胸 の 校 章 が 古 い 校 章 で あ る こ と は 起 き て き ま す が 、文

書 化 す る と こ ろ ま で 他 の 学 校 で も 行 っ て い ま せ ん 。た だ 、新 た に 購 入 さ れ る

と き は 、新 し い 校 章 の 体 操 服 を 購 入 し て も ら う と い う こ と で 、徐 々 に 揃 え て

い く と い う こ と で 、 ご 了 解 願 い た い と 思 い ま す 。 以 上 で す 。  

(会長)他にご意見、質問等はありませか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

④新小学校にかかる施設整備状況等について  

（会長）続いて、報告事項④「新小学校にかかる施設整備状況等について」、事務局よ

り報告をお願いします。  

（事務局）新小学校にかかる施設整備状況等について、資料はありませんが、口答に
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てご説明させていただきます。小学校の工事ですが、６月末に業者と契約、工事着手

し、２学期始業式までに校舎内部については、概ね工事は完了しています。小学校の

運動会後、プールの改修工事、スクールバスの車庫、駐車場の工事に着手しています。

２月末の工事完成を目途に工事を進めています。新しい小学校への進入路の工事につ

いて、９月１日に入札により業者が決定し、契約しております。現在、工事に着手し

たばかりで、これも２月末完成予定として工事を進めています。中学校側の東側の登

校坂は、工事期間中は通行止めとなりますが、ご理解ご協力をお願いします。以上で

す。  

(会長) 新小学校にかかる施設整備状況等について、ご意見、質問等はありませんか。 

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

⑤その他  

（会長）次に、報告事項⑤「その他、閉校記念式典の開催日について」、事務局より報

告をお願いします。  

(事務局 )閉校記念式典は市の主催で、それぞれ両校で執り行います。閉校式典の開催

日は、染河内小学校が３月４日（日）、神戸小学校が３月 11 日（日）、両校長と日程調

整し、決定確認しておりますので、協議会でみなさまにご報告をさせていただきます。

式典は市が主催で執り行いますが、出席いただきますみなさま方については、学校、

ＰＴＡ等調整をされると思います。市教委から学校へお問いかけし案内者名簿を作り、

市のほうから案内状を送り式典の開催となります。具体的なことについては、もう少

し経ってから学校長とも相談し、12 月予定の次の協議会において、もう少し具体的な

事もお話できるかと思っております。  

（会長）報告事項⑤「その他、幼稚園就園等について」、事務局より報告をお願いしま

す。  

（事務局）幼稚園就園等について、平成 30 年４月１日からになりますが、神戸幼稚園

に神戸地区、染河内地区の園児が通園することになっております。特に染河内地区の

園児につきましては、新たな園への通園ということで、色々ご不安等おありかと思い

ますが、９月８日幼稚園ＰＴＡ参観日の折に、現時点における協議会の進捗状況、神

戸幼稚園に向かう進入道路について、幼稚園への就園手続きについて、教育総務課、

また幼稚園長よりご説明をさせていただきました。今後のことですが、現在幼稚園に
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通っていない新しい園児が通園することがありますので、もう少し経ちましてから、

神戸幼稚園の就園について説明会をさせていただく予定としております。幼稚園の就

園についても、協議会と合わせ教育委員会でも並行しながら保護者の方に説明をさせ

ていただいております。また、神戸幼稚園の園児については、新しい友達がたくさん

増えますので、幼稚園ＰＴＡ会長、幼稚園長と相談させていただいて、神戸幼稚園の

みなさんにも説明できることについて調整したいと思っております。以上です。  

(会長) その他、閉校記念式典の開催日について、幼稚園の就園等について、ご意見、

質問等はありませんか。  

（委員）幼稚園の話が出ましたので、情報として教えていただきたいのですが、幼保

一元化の話はどうなっているのか教えいただきたい。  

(事務局 )幼保一元化については、昨年度、市内一斉に運営主体の公募を行い、一宮南

中学校区においては、民間の実績ある保育所が希望としてはあることは聞いておりま

す。しかしながら、スケジュールとしては未定ということで、委員会には具体的な提

示はしておりません。市としても委員会に運営主体と一緒に出て、具体的な提案をし

ながら了解を求めて進めていきたいと考えております。了解をいただきまして、いつ、

どこで、誰がという３つのことが決まりましたら、協議会へ移りたいと思っておりま

す。場所としては、神戸幼稚園の東側に決定しておりますが、いつ、誰がということ

がまだ決定しておりません。それを決めてから正式に子ども園の協議が始まるという

ことで、市としても早く進めなければいけないことは十分認識しております。  

（会長）他にご意見、質問等はありませんか。 

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

５．その他 

（会長）その他について、事務局よりありますか。  

（事務局）その他について２点お知らせします。①協議会だよりを 10 月～11 月に正

副会長の承認を受け発行予定としています。②次回協議会は、正副会長と調整ができ

ましたら開催する予定ですが、事務局としては、今後、第 11 回協議会を 12 月に、第

12 回最終の協議会を２月頃に開催予定としています。以上です。  

（会長）ありがとうございます。  
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６．閉会 

（会長）これをもちまして第 10 回学校規模適正化一宮南地区協議会を閉会させていた

だきます。閉会の挨拶を副会長よりお願いします。  

（副会長）みなさま、長時間の会議お疲れ様でした。お忙しい中、お疲れのところご

参加いただきありがとうございました。また、特に現役のＰＴＡのみなさま、教職員

のみなさまにおかれましては、天候に惑わされながら両校とも運動会の開催、大変お

疲れ様でした。冒頭の会長のあいさつにありましたように、３年の会議がいよいよ詰

めとなっております。あと２回となりますが、みなさまのもうひと力よろしくお願い

します。簡単ではございますが、閉会のごあいさつとさせていただきます。以上です。  

 

午後 8 時 26 分閉会  
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